



Dirección General de Escuelas

MEMORÁNDUM N° 171-SE-2023

<p>Dirigido a:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Dirección de Educación Inicial 	<p>Producido por:</p> <p>Subsecretaría de Educación Lic. Graciela Orelogio</p> <p>Mendoza, 29 de mayo de 2023</p>
<p>Objeto: Convocatoria a Jornada de Desarrollo Profesional Remunerada 2023: Programadores desde la Primera Infancia. Aportes para la integración de los/las pequeños/as en la cultura digital y la sociedad del futuro.</p> <p>La Subsecretaría de Educación de la Dirección General de Escuelas se dirige a Uds y por su intermedio a las Instituciones Educativas bajo su dependencia a fin de comunicar la propuesta, fecha, lugar, información y enlace de inscripción para que las/os docentes destinatarias/os puedan participar de la Jornada de Desarrollo Profesional Docente remunerada “Programadores desde la Primera Infancia. Aportes para la integración de los/las pequeños/as en la cultura digital y la sociedad del futuro”.</p> <p>Para poder participar y que la Dirección General de Escuelas pueda hacer todos los actos útiles para efectivizar el pago de las mismas es indispensable que las/os docentes se inscriban mediante el formulario previsto en el memorándum.</p> <p>“Programadores desde la Primera Infancia. Aportes para la integración de los/las pequeños/as en la cultura digital y la sociedad del futuro”, es la primera cápsula formativa de la temática, destinada al Nivel Inicial. Está diseñada y organizada por un equipo interdisciplinario integrado por la Dirección de Educación Inicial, la Coordinación de Infraestructura Tecnológica, la Dirección de Planificación de la Calidad Educativa de la DGE y Casa del Futuro (Municipalidad de Godoy Cruz).</p> <p>> Destinatarios/as:</p> <p>Docentes de Nivel Inicial de establecimientos de gestión estatal, con prioridad para docentes del Programa Mil Salas.</p>	



Dirección General de Escuelas

MEMORÁNDUM N° 171-SE-2023

> **Recursos tecnológicos:**

Es fundamental que asistan al taller con una **tablet** del ADM (aula digital móvil) de su sala de Nivel Inicial. Además, si tienen disponible, se solicita que traigan la **Robotita** y una de las "**alfombras**" que la acompañan. Es importante asegurarse que ambos dispositivos (la tablet y la robotita) estén previamente cargados. **Estos materiales serán recursos esenciales para enriquecer las experiencias de aprendizaje del taller.**

> **Metodología de trabajo, actividades previas:**

Las propuestas formativas diseñadas por EDUTEC, presentan un abordaje enmarcado en la idea de microaprendizaje, siguiendo el modelo de Aula Invertida. Por ello, en el vínculo que compartimos a continuación encontrarán, no solamente el enlace al formulario de inscripción, sino también a una actividad previa al taller. Recomendamos realizarla con anticipación para aprovechar al máximo la jornada.

> **El formulario de inscripción se habilitará el día martes 30 de mayo a las 19 horas, con un cupo de 50 personas.**

Nombre de la propuesta	Fecha y hora	Lugar	Inscripción y material previo al encuentro
Programadores desde la Primera Infancia. Aportes para la integración de los/las pequeños/as en la cultura digital y la sociedad del futuro	Sábado 03 de junio. 9 a 13 horas	Casa del Futuro. Sarmiento 2291. Godoy Cruz.	https://bit.ly/inicial-3iunio 

Lic. Graciela Orelegio
SUBSECRETARIA DE EDUCACIÓN
DIRECCIÓN GENERAL DE ESCUELAS
GOBIERNO DE MENDOZA